
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „patta77“ vom 29. Januar 2018, 10:48

wenn wir am Ende wirklich 400T bekommen sollten, dann wäre das ein super Betrag. Hätte mit
deutlich weniger gerechnet
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